

発行所  
津奈木公民館  
芦北郡津奈木町  
電話(78)3111代  
印刷所 旭印刷  
電話(水俣)634101番

# 水茶津



津小一年生のみなさん

給食の時間がが  
楽しへ  
嬉しい!!

「いだだもあす」料理していただき、食センターのおばやんがたに感謝しながら、おしゃべりいただきました。新一年生は、すべてが始めてで、めずらしく楽しげなことが多いけど、給食が特にたのしみです。

皆んながゆめく、「元気に、やさしく心をもつて勉強に運動に遊びにがんばつあす。

年の五月に温泉四季彩ができ仕事が早く終了した時には必ず温泉に入りフレッシュしています。温泉は楽しみの一つであり、本当にこの町に来て良かったと感謝している次第です。しかし、この町も人口が伸び悩み状態と聞いておりますが、水俣にも近く海岸線の美しさは目に鮮やかで素晴らしい風景は何事にも変えられない町の財産ではないでしょうか。そうした状況の中、すばらしい人々と温泉もあり住みやすい環境にありながら人口が増加しないのはなぜでしょうか。今後は、このすばらしい環境を持つたこの町が、活気と満ちた町となる事を信じ、祈るばかりです。

私はこの町に来て一年になりま  
す。いわば転勤族というやつで、  
今年も五月に引っ越しを行なった  
ばかりです。今回で四年連続の引  
っ越しであり、毎年一回は引っ越し  
して大変な労力となつております  
す。妻にはいいかげんに早く家を  
建ててくれと毎度の事が引っ越  
しの度に言われているが、転勤も  
いいものでその土地の文化があり、  
人情ありで大変に変化もあり楽し  
いものです。この町に来て一番嬉  
しかったのは、人情味あふれ、地  
域の人々が非常にやさしく私達を  
包んでもらえた事です。また、昨

会長	齊藤道子
副会長	西川京子
書記	塩山順子
生協	石田ミサ子
顧問	千々岩松田ハツエ
会長	森山サツキ
副会長	高木キミ子
会計	藤原秀代
記	伊藤信子
会長	上村サミ子
副会長	山口昌子
会計	野崎久子
記	美智子
平国校区	津奈木町PTA 連絡協議会
会長	野崎慶司
副会長	浜本祥一
副会長	財部珠
書記会計	竹田一
監査	福山秀信

文化協会  
会長 西川裕  
副会長 斎藤三  
副会長 鶴野慶宗  
理事長 山下昭三  
副理事長 堀口裕  
事務局長 真野嘉一  
監事 鶴野達弘  
監事 和弘雄  
事務局長 田代義敦



## 北海道の青年と交歓 研修をしませんか！

### (平成7年度芦北郡合同青年国内研修生募集)

## — 趣旨 —

国内で活躍する青年たちとの交流を深めあい、視野の拡大と資質の向上に努める。

また、参加者相互の親睦を図ると共に次代を担う青年リーダーを養成する。

生涯学習活動の拠点になるよ  
に、また、町民の皆さん方が気恵  
にご利用下さるようになると職員一同  
で取り組んできましたが、なかなか  
か思うようにはいきませんでした。  
私たちの力不足を感じております。  
す。今後、ますます「住みたくなる  
る町づくり」を目指し、多くの  
が文化センターを訪れてくださ  
よう、そして町民の皆さんから  
愛される文化センターへと力を尽  
わせて努力してまいりたいと思  
ます。

すこやか家庭教育相談事業（子育て懇談会）

趣旨・子どもを持つ親が、育児不安や子育てに関する悩みなど家庭教育全般について気軽に相談できる機会を提供し、家庭教育の充実を図る。

日時・平成七年八月二十五日、午後六時三十分受付、七時開会。

内容・子育てトーク（三人の先生から話題提供）個別相談（希望者のみ）当日臨時託児所を設けます。

申込先・八月十一日まで文化セン

名。

状況の中、すばらしい人々と温泉もあり住みやすい環境にありながら人口が増加しないのはなぜでしょうか。今後は、このすばらしい環境を持ったこの町が、活気に満ちた町となる事を信じ、祈るばかりです。

## 団体役員紹介

社会教育

平国小学校

お知らせ  
童話発表会

現代の生活は、科学技術の進歩により機械化され便利になりました。家庭では少子化、核家族化が進み、子どもに家事の手伝いなどをさせることは殆どなくなったといつよいです。昔の家庭では家族の一人一人が子どもであっても家の分担があり、責任をはたすことを約束させられたものです。この頃の子どもは「三無主義」などとされています。社会が学歴を重視し、学校も知育偏重の教育にはしつためあります。汗

文字では学ぶことの出来ない勤労を通して見えない学力を身につけています。そのうえ、学校教育の中に、夏の定期考査や冬の厳しさを用意すべきであると考えている今です。

この頃の子どもは「三無主義」などとされています。社会が学歴を重視し、学校も知育偏重の教育にはしつためあります。汗

## ここに、こんな人が・・・

芹川一誠

応接間は個展会場  
鶴野申洋さん(竹中)  
玄関の戸を開けると菊を描かれた油絵が眼につき、通された応接間には六枚の絵が展示されていて、個展会場に座っているような錯覚に陥ってしまいます。

今回紹介する鶴野申洋さんは(六十三才)はみかん農家でソフトボーラー協会長や体育協会理事長をなさいま

して働くことにより、本当の感動や喜び、生きた知恵を学びとることを忘れましたと思ひます。

子どもたちが生き抜かねばならない二十一世紀の社会は、必ずしもバラ色ばかりとはいえないでしょう。子どもの感動や勤労の体験

求め、絵を描くと云うより鑑賞す

る方に興味はあつたと話される鶴野さん。

津奈木町の文化協会絵画クラブに発足当初から参加され、宮永先生の指導の基で絵を描き始めて七年がたち、今では約六十枚の絵を所有し、その一部を応接間に置かれたとのことでした。

恒例となつた十一月の文化祭に展示できるよう作品作りを目指して竹中区長として地域の顔として活躍しておられます。

(石田記)



## 古中尾地区活動

### 古中尾活性化委員会

去年の1月に古中尾地区の若手有志が集まり、「古中尾は外灯はなし」と書かれていた者と

「教育の敗北」などと書かれていました。

この若者たちの幼い頃の生活環境など知る由もありませんが、小

さな経験があつたのだろうかと思

ういろいろ想像します。

学校における勤労体験学習は、

「師弟同行」が原則です。よと先生たちいつも言っています。家庭

でも親子でいっしょに汗を流して野菜類を植えつけ成長を楽しんだ経験があつたのだろうかと

思つて、親子で汗を流して野菜類を植えつけ成長を楽しんだ経験があつたのだろうかと

思つて、親子で汗を流して野菜類を植えつけ成長を楽しんだ絏験があつたのだろうかと

思つて、親子で汗を流して野菜類を植えつけ成長を楽しんだ絏験があつたのだろうかと